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1. Gemeinsames Interview Cobra &#038; Corey Goode im Mai 2016
Teil 2
 

Die Übersetzung ist ein „Joint-Venture“ von HAS, (dem Admin der deutschen Version
von spherebeingalliance.com) und Antares (Admin bei transinformation mit den deutschen
Übersetzungen von Cobra).

Fortsetzung von Teil 1! (HIER bitte zuerst lesen)

Rob – Sehr gut. Cobra, wir wissen, dass du offensichtlich meinst, es muss einen Wendepunkt
geben, der als Event bezeichnet wird. Möchtest du etwas dazu kommentieren?

COBRA – Ja, natürlich. Gerne möchte ich eine Erläuterung geben. Es ist ein Prozess, der
Phasenübergang genannt wird. Phasenübergang ist ein Prozess in der Physik, der auch in der
Gesellschaft stattfindet. Wenn man eine bestimmte Menge an Energie in eine Gesellschaft
hineingibt, dann beginnt sie sich wie Wasser zu verhalten, welches am Sieden ist. Somit
erleben wir jetzt dieses kochende Wasser, es ist all dieser Dissens in der menschlichen
Gesellschaft, all diese Hinterfragung, die Suche. All diese Unruhe in der menschlichen
Gesellschaft ist ein Spiegelbild dieser kosmischen Veränderung. Wenn eine bestimmte Menge
an Energie in das System gebracht wurde, beginnt das Wasser zu sieden. Es beginnt sich in
Dampf zu verwandeln, und eben dies passiert gerade mit der menschlichen Gesellschaft. Sie
geht durch einen Phasenübergang. Der Moment des Phasenübergangs ist das Event. Es ist
eine plötzliche Veränderung, die davor ein klein wenig zu spüren ist. Es kann erwartet werden,
doch wenn es passiert, es ist ein plötzlicher Übergang. Es ist ein Quantensprung. Auf diese Art
und Weise treten Übergänge in der Natur auf. Sie passieren nicht nach und nach.
Phasenübergänge geschehen plötzlich und genau dies wird auftreten, weil wir einfach keine
Zeit mehr haben. Wir müssen nicht Jahrtausende warten. Wir reagieren tatsächlich auf
kosmische Kräfte, die diesen Übergang auslösen. Sie leiten uns durch diesen Übergang, so
dass es so schnell wie möglich, so harmonisch wie möglich geschehen kann. Von der
menschlichen Rasse ist bekannt, dass sie einen Teil dieses Übergangs übernehmen wird, doch
es ist ein globales kosmisches Ereignis und jeder von uns spielt natürlich eine Rolle bei dieser
Angelegenheit [dem Event].

Rob – Vielen Dank. Seht euch auch die kymatische Verschiebung an. Ihr seht eine Platte aus
Metall, die durch Klang in Schwingung versetzt wird, der Sand wurde einfach darauf gestreut.
Wenn nun eine bestimmte Frequenz aufgebaut wurde, bewegt sich der Sand in ein bestimmtes
Muster. Wir gehen sehr zügig durch dieses Chaos und das neue Muster ist wiederhergestellt.
Corey, gibt es konkrete Pläne, die dir bekannt sind, dass die Sphären-Wesen zu einem
späteren Zeitpunkt ausdrücklich offen zu Verbündeten der Oberflächen-Bevölkerung der Erde
werden?

Corey – Nein, nicht dass ich wüsste. Mir wurde gesagt, dass sie im Hintergrund bleiben. Da die
äussere Barriere und diese verschiedenen Sphären langsam ausgeblendet oder umgewandelt
werden, während die kosmische Energie eintrifft, werden sie hier nicht mehr benötigt und wir
brauchen sie nicht. Wir werden uns in einem anderen Zustand befinden.

Rob – So scheint es, wir werden einige von ihnen niemals treffen. Cobra, du sprichst von der
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Widerstandsbewegung (RM). Wir wissen, dass sie definitiv auf der Oberfläche des Planeten
beteiligt sind. Es sind viele andere Wesen hier auf dem Planeten für lange Zeit gewesen. Einige
kommen und gehen, andere sind jetzt lebenslange Mitglieder der Erde. Würdest du über die
Pläne sprechen, die die RM hat, um mit der Oberflächen-Bevölkerung zu kommunizieren? Viele
möchten sich dort anmelden, doch das scheint nicht wirklich zu klappen. Welcher Kontakt wird
in Zukunft stattfinden?

COBRA – Ja, jetzt ist es nicht sicher, dass diese Kontakte stattfinden können, doch nach dem
Event wird der Kontakt begonnen. Die RM wird physischen Kontakt mit Menschen einleiten, ich
würde sagen, die die am meisten wachen und bewussten Individuen sind. Dies wird die erste
Interaktion sein, welche geschehen wird. Auf der Grundlage dessen, wie dies verläuft, werden
sie sich allmählich der Oberflächen-Bevölkerung zu zeigen beginnen. Sie sind nicht die
Hauptgruppe, die mit der Oberflächen-Population interagieren wird. Die Hauptgruppe sind die
Plejadier, später die Sirianer, die Arkturianer und die anderen positiven galaktischen Rassen
unserer galaktischen Nachbarschaft. Die Rolle der RM ist es, das Event taktisch zu
unterstützen, um sicherzustellen, dass die Infrastruktur erhalten bleibt, wie Strom, Internet,
Lebensmittel-Vertriebskette. Sie werden das Militär in seinen Operationen unterstützen. Sie
werden die Medien unterstützen, die Intel veröffentlichen. Es wird nicht allzuviel
Wechselwirkung von Angesicht zu Angesicht mit der Oberflächen-Bevölkerung geben,
zumindest nicht in der Anfangsphase. An einem bestimmten Punkt nach dem Event werden sie
Führungen für bestimmte Oberflächen-Menschen in ihre unterirdischen Behausungen geben.
Sie werden einen Teil davon der Oberflächen-Bevölkerung zeigen. Und für diejenigen, die
teilnehmen und integriert werden möchten, wird dies möglich sein, wenn bestimmte
Bedingungen erfüllt sind.

Rob – Corey, möchtest du irgendetwas zu Cobras Fragen und Antworten äussern?

Corey – Es wird Teil des Intel sein, das wir veröffentlichen. Karee von der Anshar hatte nach
dem Treffen im Kuiper-Gürtel um ein Treffen mit der Super-Föderation gebeten. Der Zweck
dieses Treffens war, dass alle Gruppen die etwa seit der Zeit von Mohammad [?] hier sind,
dieses Abkommen oder diese Vereinbarung zu unterzeichnen haben, über den offenen Kontakt
oder das offene Erscheinen mit der Menschheit. Dies war [damals gemacht worden], um es uns
zu erlauben, uns auf unsere eigene Art zu entwickeln. Sie stimmten überein, die Dinge im
Hintergrund zu tun und die Leute nur diskret zu kontaktieren. Ich kenne nicht alle Details dieses
Abkommens, doch es ist ziemlich verbindlich und es wurde nach einigem sehr heftigen
Gerangel vereinbart, das sie hatten. Es ist etwas, was sie wieder ansehen wollen und einige
Änderungen vornehmen, weil einige dieser Gruppen der Innern Erde beginnen wollten, mehr an
der Oberfläche zu erscheinen. Dieses Treffen wurde das gewährt, und sie werden sehr bald
hoch kommen.

Rob – Cobra, hast du Kommentare zu Coreys Intel?

COBRA – Ja, es hat Vereinbarungen gegeben, doch der Zweck dieser Vereinbarungen war…
Der eigentliche Grund, warum die Oberflächen-Bevölkerung nicht kontaktiert wurde ist, weil sie
durch die Dunklen kontrolliert und isoliert wurden. Es gab viele positive Gruppen, die die
Oberflächen-Bevölkerung kontaktieren wollten und möchten, doch [noch] nicht konnten, weil es
einfach zu gefährlich war, weil sich die Kabale revanchieren würde. Es gab einige Fälle, in
denen die Oberflächen-Bevölkerung in Kontakt gebracht wurde, und es gab Folgen.
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Corey – Die Dracos und andere negative Gruppen haben dieses Abkommen auch
unterzeichnet. Dies wird einer der dicksten Teile sein. Beim nächsten Treffen werden nicht nur
Vertreter aus der Super-Föderation teilnehmen, sondern es sind auch Vertreter von einigen der
negativen Gruppen dort. Somit ist das eine Art von Treffen, die noch nicht geschehen ist, seit
die Abkommen eingerichtet und signiert wurden.

COBRA – Ja, aber die Dracos haben nie verhandelt. Sie wollen nur ihre eigenen Wege haben.

Corey – Nun, ich habe sie ein bisschen verhandeln gesehen, aber sie verhandeln ‚mit
gespaltener Zunge‘.

Rob – Nun eine Frage für Corey. Du hast die Anshar-Allianz erwähnt, als ob sie das einzige
Agartha-Netzwerk seien. Sie scheinen negativ zu sein/ gewesen zu sein, und du sagtest in
einem deiner letzten Beiträge, dass sie zum Kuiper-Gürtel genommen wurden und durch den
‚Dreiecks-Kopf‘ ausgescholten wurden und vier von ihnen haben zugestimmt, dass ihre
Schelte verdient war. Sie hätten zugestimmt, nun in eine positive Beziehung mit der Menschheit
zu gehen und dass drei von ihnen umgekehrt seien. Du hast mir gesagt, dass die Omeganer
eine von ihnen sind. Sind dies die einzigen?

Corey – Das müssen wir gerade rücken. Du drückst die negativen Stempel auf, wo sie nicht
hingehören. Es ist eine Sache der Sichtweise. (OK) Diese Gruppen sind nicht negativ. Sie sind
in einem feindlichen Land und versuchen, zu überleben, doch zur gleichen Zeit liefern sie
positive Informationen, obschon sie allerdings einen irreführenden Weg gehen. Aus ihrer Sicht,
das musst du verstehen, versuchen sie sich vor den Leuten von der Oberfläche zu schützen,
die die Fähigkeit haben, sie anzugreifen und zu töten. Sie leben in einer sehr… Die Dinge sind
nicht so geschnitten wie viele Menschen in der Ufologie-Community es gern hätten. Es ist ein
sehr wildes Paradigma in dem alle diese Gruppen leben. Sie haben ein sehr seltsames
politisches Umfeld, indem sie vor allem zu überleben versuchen, besonders jene, die ihre
Botschaften hier haben oder all ihre Zeit im Sonnensystem verbringen. Denn wie Cobra gesagt
hat, das Sonnensystem ist ein sehr gefährlicher Ort. (Richtig.) Nicht nur diese dunklen Wesen
sind sehr gefährlich, sondern auch wir als Menschen, in dem Zustand, in dem wir sind, sind
genauso sehr gefährlich.

Rob – Das verstehe ich. Wir haben eine kriegerische und gewalttätige Natur. Ich sprach vor
allem über die Omeganer. Die Chemtrail-Flugzeuge haben tatsächlich das Omeganer Symbol
darauf, deshalb betrachte ich sie als feindlich.

Corey – Das muss sich nicht auf sie beziehen. Nur weil es dort unten Gruppen gibt, die eine
Swastika haben, hatten sie nicht direkt etwas mit den Nazis oder der NS-Ideologie zu tun. So
können Symbole genommen und ihnen ein anderer Zweck gegeben werden. Du weisst, du
kannst nicht nur ein Symbol sehen und sofort Schlussfolgerungen ziehen ohne Wissen über die
Hintergründe.

Rob – Cobra, was ist deine Ansicht zur Situation. Kannst du die Untergrund-Landschaft
beschreiben? Würdest du zustimmen, dass die Allianz der Inneren Erde als feindlich verwendet
wurde oder kannst du die Gruppen im Agartha-Netzwerk für uns abgrenzen?

COBRA – Die Untergrund-Situation ist sehr dynamisch und ändert sich die ganze Zeit. Ich bin
in Kontakt mit einigen der Fraktionen, nicht mit allen und anscheinend gibt es da unten mehr
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verschiedene Fraktionen, als wir alle wissen. Aber die RM zum Beispiel hat nie behauptet, sie
wären Plejadier oder sich bei irgendeinem Teil der Oberflächen-Bevölkerung präsentiert und
behauptet, sie wären Götter und müssten verehrt werden. Dies tat auch wirklich keine der
anderen Fraktionen, die ich in dieser Form kenne, weder vom globalen Agartha-Netzwerk noch
aus den Östlichen Agartha-Fraktionen. Derzeit findet ein Einigungsprozess statt. Es gibt viel
Kontakt, viele Verhandlungen zwischen verschiedenen Fraktionen und viel Misstrauen. Ein Teil
dieses Misstrauens kommt durch Manipulationen der Chimera-Gruppe, die eine Fraktion gegen
die anderen aufhetzte, und der Zusammenarbeit zwischen der Chimera-Gruppe und den
verschiedenen unterirdischen Fraktionen der Dracos aus den 1930 und 1940 Jahren und mit
den Nazi-Gruppen auf der Oberfläche. Somit gibt es viel Misstrauen, welches zu jener Zeit
geschaffen wurde, und eine Menge Heilung muss noch geschehen. Ich würde auch sagen, vor
allem die Östlichen Agartha-Fraktionen haben eine ähnliche Perspektive wie die
Oberflächen-Bevölkerung der östlichen Philosophien über das Leben hat. Und das
unterscheidet sich doch sehr von dem, wie die Menschen im Westen es betrachten, von der
westlichen Idee des Lebens. Somit ist das, was auf der Oberfläche geschieht eigentlich ein
Spiegelbild dessen, was unter der Erde passiert. Es wurde Kommunikation zwischen diesen
verschiedenen Gruppen etabliert und Heilung findet statt. Doch erneut, das braucht Zeit. Dies
passiert langsam, weil sie Jahrtausende von Jahrtausenden der Geschichte lösen, auflösen und
heilen. So möchte ich aus meiner Sicht sagen, ich habe noch nie von einer Gruppe gehört, die
zu einer Untergrund-Fraktion gehört, die behauptet hätten, sie seien entweder Plejadier oder
Retter-Götter oder irgendetwas dieser Art.

Rob – Hier ist eine Frage Jungs, die ich habe, weil ich nahe dem Mt. Shasta lebe. Er ist in
meiner Heimat und meinem Herzen nah. Man behauptet, er war immer eine Bastion der
Lichtkräfte seit Lemuria. Diese Gruppe ist kein Teil der Anshar- Allianz. Hast du irgendein
Wissen über die Innere Erde-Agartha-Zivilisation unter dem Mt. Shasta? Corey…

Corey – Ich habe einige Informationen über die Gruppen erhalten, die nicht nur unter dem Mt.
Shasta sind, sondern in der Region bis recht weit oben nach Oregon und Washington. Und sie
sind auf jeden Fall eine sehr positive Gruppe und ebenfalls Teil eines Netzwerkes, doch ich bin
nicht mit ihnen in Kontakt.

Rob – Cobra, was würdest du über die Mt. Shasta Gruppe kommentieren? Mein
südamerikanischer Kontakt Louis und einige andere haben angemerkt, dass es ein starkes
Netzwerk von einer sehr positiven Art gibt, das vom Mt. Shasta den ganzen Weg hinunter durch
Mittel- und Südamerika verläuft. Was weisst du, Cobra, über diese Gruppe?

COBRA – Die Gruppe unter dem Mt. Shasta und innerhalb des Mt. Shastas ist Teil des
globalen Agartha-Netzwerkes, welches aus der Zeit von Atlantis stammt, als ein Teil der
Lichtkräfte in den Untergrund fliehen mussten wegen der Archon-Invasion vor 25.000 Jahren.
Vor 25.000 Jahren haben sie ein Netz von unterirdischen Städten und unterirdischen Tunneln
geschaffen. Einer dieser Tunnel führt durch Alaska, durch den Staat Washington, durch das
nördliche Kalifornien mit dem Mt. Shasta, durch Süd-Kalifornien, Mexiko, Zentralamerika und
bis ganz unten nach Südamerika. Es gibt es einen weiteren Haupttunnel, der durch den
Untergrund Perus verläuft, durch die Karibik, unter dem Atlantik, durch Marokko, durch Ägypten
und dann weiter in Richtung Tibet. Das alles ist Teil des gleichen Netzwerkes, und es war eine
sehr, und ist noch immer eine sehr positive Zivilisation des Lichtes. Ich würde sie das globale
Agartha-Netzwerk nennen, welches existiert und Mt. Shasta-Stadt ist ein Teil dieser Zivilisation.
Die Oberflächen-Bevölkerung hat Intel über diese Gruppe durch bestimmte Kanäle empfangen.
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Gewisse Leute, die in Mt. Shasta gelebt haben hatten Begegnungen. Ich würde sagen, etwa
80% des Intels ist korrekt. Ich würde nicht sagen, dass sie alte Lemurier sind. Ich würde sagen,
dass sie Reste der alten positiven Atlanter sind.

Rob – Cobra, hast du etwas über die Anshar-Allianz-Gruppe im Untergrund gehört, über jene,
die Corey erwähnt? Hast du seinen Bericht gelesen? Es geht um die Frau namens Karee, die
Omeganer und einige andere. Kennst du diese Gruppe der sieben?

Corey – Die Anshar -Allianz sind nur 3. Diejenigen, die das Saturn-Symbol tragen.

COBRA – Ich habe Coreys Bericht gelesen. Ich habe über diese Gruppe von keiner meiner
Quellen gehört, aber ich weiss, dass Sheldon Nidle den Waffenstillstand von Anchara im Jahr
1995 erwähnte.

Rob – Cobra, kannst du über dein Wissen über die Hallen von Amenti sprechen und die
Akasha-Aufzeichnungen? Corey hat sie als eine Art Erd-basierter Bibliothek beschrieben. Und
sie wollten diesen Kristall wachsen lassen. Ist das richtig, Corey?

Corey – Ja, und das ist eine lebendige Technologie, die eine Menge von Datensätzen in sich
hat und diese Technologie kann die Akasha-Chronik anzapfen. Ich weiss nicht genau, worauf
du dich beziehst, doch ich habe es mehrfach benannt. Es ist definitiv eine grosse historische
Datenbank, die für sie sehr wichtig ist.

Rob – Die Akasha-Chronik ist das Mineralreich, sie speichert alle Informationen, die je auf dem
Planeten geschehen sind. Es ist wie eine Art lebendiger Erinnerung, die aktualisiert werden
kann.

Corey – Ja, ich habe auch gehört, alles was jemals im Kosmos passiert ist.
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Rob – Cobra, was weisst du über die Akasha-Chronik und die Hallen von Amenti sowie die
Gruppe, die Corey erwähnt?

COBRA – Okay, die Akasha-Chronik ist der natürliche Abdruck eines Ereignisses in der
ätherischen Matrix, in der ätherischen Struktur, der Unter-Struktur der Wirklichkeit selbst. Mit
der richtigen Technik kann man immer lesen, was gespeichert wird, den Informations-Eindruck.
Die Lichtkräfte der fortgeschrittenen Rassen haben Technologien, um die Aufzeichnung direkt
aus der ätherischen Substanz zu lesen. Kristalle, physikalische Kristalle können die
Informationen sehr effektiv speichern. Die physischen Kristalle sind mehr und mehr erweiterte
Versionen unserer aktuellen Festplatte des Computers. Sie können mehr Informationen
speichern, mehrdimensional und effektiver. Grundsätzlich kann auf die Akasha mit bestimmter
Technologie direkt von der ätherischen Ebene zugegriffen werden. Die mehr entwickelten
Wesen können auf die Akasha-Aufzeichnungen tatsächlich mit ihrem Bewusstsein zugreifen.

Rob – Was ist mit den Hallen von Amenti? Über sie wurde auf den Smaragdtafeln gesprochen,
die im Tempel des Mondes in Mittelamerika gefunden wurden. Sie wurden von jemandem
namens Thot aus Ägypten aufgezeichnet. Diese Hallen von Amenti seien unter Ägypten.

COBRA – Jede Stadt des Lichts hatte ihre eigenen Aufzeichnungen und vor allem in Ägypten
gab es Kristalle, Kristall-Aufzeichnungen der Vergangenheit unter der Sphinx. Und die RM hat
diese Kristalle im Jahr 1999 abgerufen, bevor die Kabale sie bekommen konnte.

Corey – Ich habe gehört, sie wurden entfernt.

Rob – Cobra und Corey, ihr habt beide erwähnt, welch eine enorme Macht wir durch
Manifestation haben, weswegen uns die Kabale nichts darüber wissen lassen will. Sie nutzen
auch Techniken wie Programmierung, skalare Plasmawellen, Gedanken-kontrollierende
Bildgebung, die uns gegen uns selbst arbeiten lässt. Wenn unser Gruppenfokus und das
kollektive Bewusstsein der einflussreichste Faktor sind, um die Befreiung zu beschleunigen,
sollten wir dann als Gruppe versuchen, die gesamte Lichtarbeiter-Gemeinschaft zu ermutigen,
zusammen zu kommen, zu meditieren und ein gemeinsames Ziel zu fokussieren. Stimmt ihr
beide zu?

Corey – Absolut. Das ist eines der Dinge, über die in unserer Full Disclosure-Projektgruppe
(Vollständige Offenlegung) gesprochen wurde. Der 8. Juli ist der Tag der Offenlegung und wir
haben eine Anzeigenkampagne und alle möglichen anderen Sachen versucht zu starten, um
die Offenlegungen zu fördern.

Rob – Cobra, stimmst du zu?

COBRA – Ja, natürlich. Ich stimme zu, dass Massen-Meditationen der einzige einflussreichste
Faktor ist, den die Oberflächen-Bevölkerung zum Durchbruch beitragen kann. Der 8. Juli ist der
Tag der Offenlegung und eine Gelegenheit, verschiedene Gruppen zu einem gemeinsamen Ziel
zu vereinen und unsere Aufmerksamkeit auf diesen bestimmten Punkt im Raum zu
konzentrieren und Zeit, dem Durchbruch näher zu kommen.

Rob – Okay, meine Damen und Herren, viele von euch haben nach dieser Art der Einheit
gefragt. Cobra hat bereits eine wöchentliche Meditation. Wir sprachen zuvor kurz darüber –
lasst uns dies zu einer einheitlichen, weltweiten Meditation machen mit dem gemeinsamen Ziel
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der vollständigen Offenlegung und des planetaren Friedens. Ihr habt richtig gehört. Beide
Gentlemen werden nicht die einzigen sein. Sie unterstützen einander, Coreys Projekt für
vollständige Offenlegung ist das gleiche wie bei Cobra. Es geht um die planetare Befreiung. So,
Ihr Lichtarbeiter da draussen, kreiert Banner, Informationen, Videos und Medien für den 
8. Juli, den Tag der vollständigen Offenlegung und des planetaren Weltfriedens. Der
Schwerpunkt ist es, den Menschen Gewahrsein zu bringen, durch alle Möglichkeit, die zur
Verfügung stehen – über Videos kann durch die Social-Media-Gruppen, die uns folgen, das
Bewusstsein über die vollständige Offenlegung bis zu den Mainstream- Medien gelangen. So
kommen wir ins Gespräch und erreichen das Bewusstsein der Menschen. Nun, es ist also eine
beschlossene Sache. Nun Leute, es liegt an euch. Sie könnt durch PFC wirken. Sie nehmen
sich der Sache an und ich bin sicher, dass Coreys Projekt für vollständige Offenlegung bereits
daran arbeitet, doch wir fügen eine Weltmeditation und den Tag des Friedens hinzu. Das ist
beschlossene Sache.

COBRA – Ich würde vorschlagen, dass andere Gruppen, die dem folgen und den
Befreiungsprozess unterstützen, auch mitmachen. Wenn David Wilcock dies unterstützen
könnte, würden andere Menschen dies unterstützen. Wir alle müssen mehr von dieser
Unterstützung manifestieren. Es spielt keine Rolle, ob es meine Meditation ist oder die
Meditation von jemand anderem. Was zählt, ist der Fokus und das gemeinsames Ziel zu einem
bestimmten Zeitpunkt in der Raum-Zeit. Dies ist es, was Ergebnisse bringt.

Corey – Fokussiert euch auf die Einheit. Wenn alle von uns in dieser Weise zusammenarbeiten
und andere Programme mit unterstützen („Cross-Promoten“) wie dieses und wir alle
zusammen an ihnen teilnehmen, werden wir einen Unterschied machen.

Rob – Sehr gut. Untwine hat für Cobra und PFC eine solche Netzwerkgruppe begonnen, die
man vielleicht natürlich mit der Full-Disclosure-Gruppe kombinieren könnte und ihr beide könnt
allein zusammenkommen. Wir kommen zum Ende dieser ersten Stunde. Wir werden hier einen
Teil 2 herausgeben. Cobra, bitte teile deine Web-Site, wo deine Informationen erscheinen, dass
Coreys Leute sie lesen können. Einige Leute werden zum ersten Mal darüber hören. Das
gleiche gilt für die Menschen, die Cobra zugehört haben. Dies ist eine Chance für euch, euch
mit Corey zu verbinden. Cobra, bitte.

COBRA – Ihr könnt bei Google: Cobra, Portal 2012 eingeben und findet meinen Blog. Es gibt
eine grossen Schatz an Informationen hier: http://2012portal.blogspot.com

Rob – Es gibt einige Aufstiegskonferenzen, die kommen. Gibt es schon weitere Daten, um dich
zu treffen und darüber zu hören?

COBRA – Ja. Wir werden eine Aufstiegs-Konferenz Anfang Juni in Griechenland haben und
natürlich ist jeder willkommen, teilzunehmen. http://portal2012.org/Greece.html

Rob – Vielleicht wird es später weitere geben. Corey, bitte teile deine Websites, dein
Offenlegungs-Projekt. Leute, ihr könnt beide Gentlemen über ihre Websites unterstützen.
Corey…

Corey – Ja, meine Haupt-Website ist http://www.spherebeingalliance.com Dort könnt ihr die
meisten meiner Artikel finden. Die neueste Seite ist http://fulldisclosureproject.org. Hier planen
wir so einiges, um die Einheit in der Gemeinschaft durch verschiedene Veranstaltungen
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anzuregen, um auch mit anderen Gruppen zusammenzuarbeiten. Wir beginnen bereits mit der
Steven Greer-Gruppe zu arbeiten; um seinen neuen Film “Unacknowledged ” zu unterstützen
und beginnen, mit vielen anderen Gruppen zusammenzuarbeiten. Falls ihr die Show sehen
möchtet, die David Wilcock und ich zusammen machen: Cosmic disclosure, könnt ihr einige
freie Episoden sehen und euch anmelden.

Rob – Das ist wunderbar. Meine Herren, es war wirklich wunderbar, euch beide für diese erste
Show hier zu haben. Ich hoffe, die Leute. . .

Corey – Hast du noch eine Konferenz, die bald kommt?

Rob – Danke Corey, für die Erinnerung. Ja, ich habe eine Sommerkonferenz angekündigt.
Corey Goode wird für zwei Tage dort präsentiert. Michael Salla wird da sein, Laura Eisenhower,
ich selbst. Wir werden am mittleren Tag einige Diskussionen über die vollständige Offenlegung
haben, um diese Menschen zu koordinieren, die an den Projekten bereits arbeiten. Für
diejenigen von euch, die in den Teams für vollständige Offenlegung arbeiten, kommt zu diesem
Wochenende. Corey wird einige Vorschläge zur Zusammenarbeit machen. Die
Sommerkonferenz am Mt. Shasta ist vom 26. bis 28. August.
Ich danke euch beiden sehr. Sieg dem Licht. Wir werden sehr bald mit einem Teil 2 des
Interviews wieder hier sein.
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